

ARRONDISSEMENT DE DOUAI

Bruille-lez-Marchiennes, le 14 janvier 2020

COMMUNE DE
BRUILLE-LEZ-MARCHIENNES

Monsieur Jean-Jacques CANDELIER
Maire de Bruille-lez-Marchiennes
a.Député – Conseiller Départemental



A

Madame Maria Arena
Présidente de la Vice-Commission
des Droits de l'Homme du
Parlement européen
PAL de l'Europe
Avenue du Président Robert Schuman
67000 STRASBOURG

Madame la Présidente,

J'attire votre attention sur la politique répressive israélienne qui s'aggrave concernant les prisonniers politiques palestiniens, y compris les enfants prisonniers : tortures, maltraitements médicaux, punitions collectives, raids dans les prisons menés par des unités spéciales, conditions de détention, pressions afin de supprimer les secours financiers aux familles de détenus... La détention administrative, y compris pour les élus (ainsi Khalida Jarrar de nouveau internée), est un pilier majeur de ce système répressif.

J'attire plus particulièrement votre attention sur la situation de Ahmad Zahran, qui entame aujourd'hui son 107ème jour de grève de la faim. Ahmad Zahran, du village de Deir Abu Mishaal, est emprisonné sans inculpation ni jugement sous le coup de la détention administrative. Il avait auparavant mené une grève de la faim de 39 jours, qui s'était terminée par la promesse de sa libération, par les autorités israéliennes, mais il a lancé cette nouvelle grève quand, au lieu de sa libération, c'est au renouvellement de sa détention que ces autorités ont procédé le 22 septembre 2019. Je viens de lire (source AFPS et Samidoun) que le tribunal militaire de l'occupant israélien d'Ofer a rejeté l'appel du prisonnier palestinien Ahmad Zahran. Ce tribunal a de façon répétée retardé la publication de la décision, malgré l'affaiblissement de la santé de Zahran. Il a auparavant demandé qu'il termine sa grève de la faim afin d'être soumis à un interrogatoire supplémentaire, ce que Zahran a refusé. Ahmad Zahran est en danger de mort.

Plusieurs détenus se sont placés en grève de la faim en solidarité avec son combat, Un groupe de prisonniers de la prison de Gilboa a commencé une grève d'une journée. De nouvelles grèves sont en cours de préparation.

Au nom de l'AFPS Nord-Pas de Calais, je vous demande d'exiger des autorités israéliennes la libération immédiate de Ahmad Zabran et de mettre fin à la pratique de la détention administrative, cette négation du droit.

Veillez agréer, Madame la Présidente, mes salutations militantes.

Le Maire,

Jean-Jacques CANDELIER